

Fallece Gilda Gnecco, médica y símbolo de memoria que votó por su amiga desaparecida durante la dictadura

El 31 de diciembre falleció la pediatra Gilda Gnecco Tassara, destacada médica y académica de la Universidad de Chile, reconocida por su compromiso

con la salud pública y los Derechos Humanos. La noticia de su deceso fue confirmada el 1 de enero por la Escuela de Salud Pública de la Universidad de Chile, donde Gnecco se desempeñó como profesora adjunta, dejando una huella significativa en la formación de profesionales de la salud. Gnecco Tassara fue una figura emblemática en la defensa de los Derechos Humanos, y su trayectoria estuvo marcada por una vocación pública constante. En los últimos años, su figura cobró especial relevancia por un gesto cívico que realizaba en cada proceso electoral: votar en voz alta por su amiga Carolina Wiff, trabajadora social y militante del Partido Socialista, quien fue detenida y desaparecida durante la dictadura militar en Chile. Este acto de memoria y justicia se hizo viral durante las elecciones presidenciales del 16 de noviembre, cuando un video mostró a Gnecco nombrando a Wiff al momento de sufragar, un momento emotivo que fue presenciado por la periodista Mónica González, quien destacó la importancia de su gesto. La Escuela de Salud Pública expresó su profundo pesar por la pérdida de Gnecco, afirmando que "su trayectoria profesional y compromiso con la salud pública y los Derechos Humanos dejaron una huella profunda en nuestra institución y en el país". Además, resaltaron que su vocación ética y su contribución a la formación académica constituyen un legado que perdurará en el tiempo. El funeral de la Dra. Gilda Gnecco se llevará a cabo el viernes 2 de enero a las 11:00 horas en el crematorio del Parque del Recuerdo, donde familiares, colegas y estudiantes podrán rendir homenaje a una médica cuya vida fue un testimonio de memoria y justicia. Te puede interesar

Autor: Lucas Jiménez Araya